



Los diez galardonados con el Premio Ical al Compromiso Humano junto a autoridades de Castilla y León asistentes a la gala 25 aniversario de la Agencia. | ICAL

La Región respalda a Ical en su 25 aniversario

El presidente de la Junta destaca la iniciativa emprendedora, el amor por el proyecto de Comunidad y la apuesta por la innovación como tres valores que determinan lo que es hoy “un auténtico centro de contenidos”

ICAL | VALLADOLID

LA Agencia Ical celebró sus bodas de plata con el compromiso renovado con el que nació: colaborar en este gran proyecto que es Castilla y León y trabajar para poner en valor la diversidad de una tierra a la que enriquecen todos y cada uno de sus paisanos. “Aquella responsabilidad que adquirimos hace 25 años sigue vigente: seguimos embarcados en esta maravillosa aventura de crear complicidades; de asumir nuestra diversidad como una enorme riqueza y de poner en común lo mucho que nos une y nos hace grandes”, destacó el director de Ical, Luis Miguel Torres Chico.

La gala de celebración en el Centro Cultural Miguel Delibes, en Valladolid, estuvo arropada

por representantes de todos los ámbitos de las nueve provincias, personas que encarnan los nombres y valores de ciudadanos anónimos por y para los que día a día este medio abre una nueva jornada. En el transcurso de la gala, el presidente de la Junta, Juan Vicente Herrera, destacó tres realidades y lo que son a su juicio tres valores de este medio: la iniciativa emprendedora, el amor y el compromiso por el proyecto de Comunidad, y la apuesta por la innovación como “otras tres lecturas” que determinan un medio que nació como agencia y que hoy es un “auténtico centro de contenidos”.

La sociedad de Castilla y León acompañó a la Agencia Ical en este acto, en el que se dieron cita numerosas personas de los ámbitos político, social, económico, cultural, empresarial, deportivo...

Además de Herrera, también acudieron la presidenta de las Cortes, María Josefa García Cirac, el presidente del Tribunal Superior de Justicia, José Luis Concepción, así como los presidentes de los consejos Consultivo, Mario Amilivia, el de Cuentas, Jesús Encabo, el del CES, Germán Barrios, y el procurador del Común, Javier Amoedo. Y también siete consejeros de la Junta: Alicia García, Milagros Marcos, Silvia Clemente, Antonio Sáez Aguado, Tomás Villanueva, Antonio Silván, José Antonio de Santiago-Juárez.

El mundo editorial no faltó a la entrega de premios. Así, acompañaron a Ical el presidente y editor de Promecal, Antonio Miguel Méndez Pozo, así como los responsables de los medios que alumbraron el proyecto: Aurelio Delgado, José Ángel García, Antonio Vázquez,

José Luis Alonso y Carlos Herranz; y junto a ellos numerosos representantes de los medios de la Región, entre ellos LA GACETA representada por su presidente, Pedro Díaz Mesonero, el director general, Jaime González Lucas, y el director, Julián Balletero.

Los premiados. En ese guño a la sociedad, Ical reconoció la labor de quienes han demostrado en diversos campos que desde esta tierra también es posible trabajar, contribuir y cumplir sueños. La Agencia entregó los Premios Ical al Compromiso Humano a diez ejemplos que representan los valores de esfuerzo y trabajo por las personas, uno por provincia, y un Premio Especial a José Jiménez Lozano. Además, los premios Ical recayeron en la voluntaria de Cruz Roja Sara Escudero Muñoz (Ávi-

la); para Dom Clemente Serna (Burgos), que fuera abad del monasterio de Silos durante 24 años; el compositor y director de orquesta Cristóbal Halffter (León), premio que compartió, en el caso de Palencia, con el arquitecto y humorista José María Pérez Peridis.

En Salamanca la distinción fue para el microbiólogo y director del Centro de Investigación del Cáncer, Eugenio Santos; la actriz María José Frías (Segovia); el doctor, investigador e impulsor de la Fundación Científica Caja Rural de Soria para el estudio y prevención de enfermedades degenerativas, Juan Manuel Ruiz Liso recibió otro reconocimiento; por Valladolid, recogió el premio Ángela Bachiller, la primera persona con síndrome de Down en ocupar una concejalía; y en Zamora, se distinguió a la científica María del Rosario Heras.